

BOLETÍN INFORMATIVO 2025

Niños y niñas disfrutaron de su mes. Con alegría,

risas y actividades que los hicieron felices,

pudieron participar junto a nuestra Corporación. Vivimos una fiesta en el Gimnasio Municipal con personajes como Tralalero Tralalá, y de Master Chef en el Estadio Bicentenario, donde cada niño y niña fue el experto de la cocina. En Educación, el Plan de Desarrollo Educativo Municipal (PADEM) nos orientó hacia la escuela que queremos, con cada estamento de nuestra comunidad participando activamente. Finalmente, nos acompañó la Fuerza Aérea, con su destacada Big Band, que nos deleitó en un concierto inclusivo, adaptado para neurodivergencias, interpretando grandes clásicos del cine, como Misión Imposible, Los Increíbles y Mario Bros. **EDITORIAL** El mes de la niñez

para la posteridad desde su crianza y sana formación.

neurodivergencias en

Master Chef fue el concurso estrella con el que

compartimos junto a los niños y niñas, que se sumaron a la cocina para brillar con una saludable preparación que consistió en una barrita de plátano, avena y frutos secos, guiados por el destacado cocinero nacional Ignacio Román. Además, el área de Educación vivió importantes eventos que fortalecen nuestro compromiso con un sistema de calidad. El Plan de Desarrollo Educativo

Durante agosto nos centramos en los niños, niñas y

adolescentes que vivieron su mes. Vivimos grandes

fiestas para festejarles, con actividades entretenidas

Bicentenario para compartir recuerdos que quedan

el Gimnasio Municipal y en el Estadio

Municipal (PADEM) nos brindó certezas sobre el camino que debemos recorrer junto a nuestra comunidad para lograr formar a grandes personas en nuestros establecimientos, y que puedan cumplir sus sueños mediante los estudios. A su vez, la inclusión fue el foco de nuestra Corporación, con educación y arte. Pudimos compartir experiencias en las aulas mediante el 2do

Congreso Comunal Inclusivo, en el que grandes

exponentes presentaron sobre cómo abarcar a las

las

escuelas,

desarrollo pleno. Mientras que, en Municipal, la Big Band de la Fuerza Aérea nos deleitó con un concierto de lujo e inclusivo para los integrantes de La Florida TEAcompaña UNA FERIA PARA EL **FUTURO ACADÉMICO** La Feria Técnico Profesional organizada por la Dirección de Educación en el Liceo Polivalente Municipal (LPM),

reunió a los liceos Nuevo Amanecer y Cardenal Antonio **Samoré** para mostrar sus especialidades a estudiantes de hasta 8º básico. Los stands destacaron áreas como Electrónica, Contabilidad, Administración, Gastronomía, Enfermería, Hotelería Turismo, Párvulos, promoviendo oportunidades de continuidad de estudios y



futuras carreras profesionales.

EL VÍNCULO MÁS LINDO DE LA VIDA En la Semana de la Lactancia Materna, el Cesfam



José Alvo junto a la agrupación Porteoyfolklore

celebraron el vínculo especial entre madres e hijos: la

lactancia materna. Un acto fundamental para los

bebés, que ofrece nutrientes esenciales, protege

contra enfermedades y favorece su desarrollo

cognitivo y emocional, promoviendo su crecimiento



la concurrencia a clases y promover un aprendizaje

atractivo para las nuevas generaciones. Fue tanta la

motivación de los asistentes que, incluso una

profesora se realizó unos pasos prohibidos en el





DÍA DE LA NIÑEZ En el Día de la Niñez, La Florida junto al programa Vida Sana en Familia, de la Dirección de Salud,

educativa. La jornada, llena

de juegos y sonrisas,

fomentó el vínculo entre la

destacando la importancia

de involucrar a los más

pequeños como presente y

comunidad y la

futuro de la sociedad.

VISITA ILUSTRE: ALCALDE DE SANTIAGO

RECORRIÓ EL CENTRO DE RESCATE 1416

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes, visitó el

visitó el Centro de Rescate 1416 y lo recorrió junto al

alcalde Daniel Reyes. En este trayecto, Desbordes

conoció su funcionamiento y exploró ideas para

fortalecer los servicios de Salud y Emergencias en

Santiago. Durante el recorrido, se presentaron las

buenas prácticas e innovaciones del centro, con el

objetivo de inspirar y beneficiar a otras comunas.



LA ESCUELA QUE QUEREMOS: **PADEM 2026**

En el Liceo Poliva<mark>lente Municipal realizamos una</mark>

nueva versión del Plan de Desarrollo Educativo

Municipal (PADEM), donde educadoras de párvulo,

docentes, directores, apoderados y estudiantes

dialogaron sobre la escuela ideal, sus deseos de

aprendizaje, enseñanza y cómo seguir creciendo

juntos en los establecimientos educativos de la

EL ORIGEN DEL AGUA: ESTUDIANTES VISITAN PLANTA DE AGUAS ANDINAS

Estudiantes del Liceo Polivalente Municipal (LPM)

participaron en una visita guiada a la planta

productora de agua potable de Aguas Andinas. Esta

instalación, ubicada en la comuna de La Florida, es

clave para el abastecimiento de agua en la Región

comuna.

Metropolitana, procesando agua del Río Maipo para convertirla en potable. Con una capacidad de 4,5 m³ por segundo, abastece a cerca de un millón de personas. La actividad se enmarca en el Plan Comunal de Medio Ambiente y Sostenibilidad, y fomentar la conciencia hídrica. participación ciudadana y la formación cívica.

En el Teatro Municipal de La Florida se llevó a cabo el

2do Congreso Comunal de Educación Inclusiva, con

la participación de representantes de la comunidad

escolar de todos los establecimientos de la comuna.

El evento destacó el compromiso con la inclusión e

integración escolar, promoviendo espacios seguros y

accesibles para que cada niño, niña y adolescente

2DO CONGRESO INCLUSIVO:

pueda aprender y crecer en La Florida.

EDUCACIÓN PARA TODOS



MES DE LA NIÑEZ: CELEBRAMOS A LO MASTER CHEF

En el Mes de la Niñez, nos reunimos en una

verdadera fiesta en el Estadio Bicentenario, donde

niños y niñas prepararon barritas saludables de

avena y plátano al estilo de Master Chef, junto a

Nacho Román. Como Corporación, estuvimos junto

a sala de contención de La Florida TEAcompaña y el

programa Salud Integral en Tu Barrio, incluyendo la

presencia del Hada de los Dientes, que enseñó

técnicas de cuidado bucal y regaló cepillos de

dientes.

que

educativo seguro.

MEJORES

APRENDER

ESPACIOS PARA

UNA EDUCACIÓN SANA Y SEGURA Encargados de convivencia, inspectores generales, equipos directivos de los establecimientos educacionales de nuestra Corporación se reunieron en DUOC UC para un importante encuentro que sirvió para dialogar y capacitarse sobre los riesgos

enfrentan diariamente los

abordando temas como el uso de redes sociales, los

juegos en línea y la Política Nacional de Seguridad

Escolar, con el objetivo de promover un entorno



estudiantes,

La Escuela Los Cerezos se llena de alegría al renovar y recreativos de la institución.

<mark>su cancha. Un proyecto qu</mark>e transforma los espacios deportivos beneficiando directamente a sus estudiantes. Esta iniciativa, impulsada por Ford Chile en colaboración con Desafío Levantemos Chile, busca fomentar el aprendizaje, el desarrollo integral y el bienestar de los <mark>niños y niñas, brindándole</mark>s un entorno más seguro y atractivo para sus actividades académicas.

LCI FEBY

DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES COMUDEF - 2025